



Una vez más, Israel pone al mundo al borde del abismo

Israel dejó claro que no le fue suficiente masacrar a los palestinos en la Franja de Gaza y en Cisjordania pues ahora, debido al silencio de las grandes potencias por dichos actos genocidas, tiene al mundo al filo de un conflicto global ya que, como coloquialmente se dice, Israel agitó el avispero desde que decidió lanzar su operación “León Naciente” en contra de Irán.

Incluso, en este mismo espacio ya había narrado el genocidio que Israel sigue cometiendo contra la población palestina y me aventuré en decir que el Estado Judío parecía ser insaciable en cuanto a problemas bélicos se refiere.

Es bien sabido que cuando el diálogo se pierde se abren boquetes por donde se cuelan los problemas que afectan a la sociedad y si a eso, en el caso del conflicto de Israel e Irán, le agregamos el respaldo que EU ha demostrado a Benjamín Netanyahu, entonces de nueva cuenta podríamos asegurar que este conflicto, en el que ya se han perdido muchas vidas humanas, va para largo y quizá, cobre mayores dimensiones pues se teme que otras potencias se involucren en esta guerra y de verdad, espero nuevamente equivocarme.

Por ello resulta deleznable que el presidente de los EU, Donald Trump, haya cerrado filas en favor de Netanyahu, un ministro que cuenta con órdenes de aprehensión por la Corte Penal Internacional por delitos de crímenes de guerra y crímenes

contra la humanidad en la Franja de Gaza. Esa postura, lejos de apostarle a la solución del problema, lo agranda al mostrar su parcialidad y no su condena por una agresión judía que ha desatado una enorme incertidumbre en todo el mundo.

Por si fuera poco, el papel de organismos internacionales como la ONU se han quedado cortos en torno a este conflicto y pareciera que de manera indirecta e irresponsable se suman al Estado Judío al tener una postura tibia o priorizar el silencio y eso los hace cómplices,

Por si fuera poco, el papel de organismos internacionales como la ONU se han quedado cortos en torno a este conflicto y pareciera que de manera indirecta e irresponsable se suman al Estado Judío

toda vez que mata más el silencio que las mismas balas. Éste no es un conflicto más que podemos observar con indiferencia desde la comodidad de nuestras fronteras, se trata de una crisis cuya gravedad aún no alcanzamos a dimensionar y, por lejano que parezca, nos concierne a todos y la humanidad no puede permitirse una guerra que arrasaría con todo.

Lo cierto es que, también para las 2 principales potencias, este conflicto entre Israel e Irán los ha beneficiado toda vez que Rusia gana con una escalada en los precios mundiales del petróleo y mediáticamente le resta importancia a la guerra contra Ucrania. Mientras que en EU, por el encono bélico de Medio Oriente, ya nadie habla del escándalo en el que se vio envuelto Trump por su relación con el magnate Jeffrey Epstein quien fuera encarcelado acusado de tráfico y abuso sexual de menores.